

Polsek Cidahu Sambang Satkamling Desa Girijaya, Perkuat Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM

Feb 20, 2026 - 09:36



Polsek Cidahu Sambang Satkamling Desa Girijaya, Perkuat Keamanan Lingkungan

CIDAHU – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Cidahu melaksanakan kegiatan sambang dan kontrol pengamanan swakarsa (Satkamling) di Desa Girijaya, wilayah hukum **Polres Sukabumi**, pada Kamis malam, 19 Februari 2026, pukul 20.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan sambang Satkamling tersebut dilaksanakan oleh personel Polsek Cidahu, yakni AIPTU Yadi dan BRIPDA Azriel Hafidz Sugiarta, dengan menasar Pos Satkamling Desa Girijaya. Kegiatan ini merupakan langkah preemtif Polri dalam meningkatkan peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Girijaya melaksanakan dialog dan berbagi informasi dengan warga yang sedang melaksanakan ronda malam. Petugas menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas, di antaranya mengajak masyarakat untuk proaktif mengikuti kegiatan Satkamling, menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan, serta meningkatkan kesiapsiagaan terhadap potensi kedaruratan bencana di kawasan permukiman maupun perkantoran.

Selain itu, warga juga diingatkan agar memastikan setiap orang maupun kendaraan yang melintas dapat terpantau dengan baik dan aman. Petugas turut mengimbau masyarakat untuk waspada terhadap penyebaran hoaks, isu SARA, provokasi, dan ujaran kebencian, baik melalui media sosial maupun secara langsung, yang dapat mengganggu persatuan dan kerukunan.

Apabila ditemukan adanya indikasi gangguan kamtibmas, masyarakat diminta segera melaporkan kepada pihak kepolisian terdekat atau melalui layanan hotline Polri di nomor 110.

Kapolsek Cidahu, Endang Slamet, S.A.P., menyampaikan bahwa kegiatan sambang Satkamling ini bertujuan memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Hingga kegiatan berakhir, situasi di Desa Girijaya dilaporkan dalam keadaan aman dan terkendali.